



## UNSS Tournoi de Basket-Ball 3x3 district

publié le 02/10/2019

Etablissement le plus représenté avec 18 élèves soit 6 équipes mixtes de basket-ball 3x3, nos licenciés ont fait honneur aux couleurs du lycée cet après-midi lors d'un tournoi UNSS organisé au lycée Paul Guérin. Bravo à tous les élèves pour leur engagement et leur état d'esprit exemplaire. Mention spéciale à nos trois nouveaux JEUNES OFFICIELS ARBITRES BASKET-BALL UNSS niveau district : Tom FAUCHER (2 BP ARCOVE 2), Arthur GIRAUD (1 BP ASSP), Estébann HOCHKOFER (2 BP ARCOVE 2). Merci également aux parents d'élèves croisés ce jour dont le soutien à chacune de nos actions est précieux. Excellente fin de semaine à tous et, à lundi midi, pour un entraînement au gymnase.

